

Le Laboratoire Univers et Particules de Montpellier recrute un enseignant-chercheur en 2024

Le Laboratoire Univers et Particules de Montpellier recrute au printemps 2024 un·e professeur des universités sur la thématique des astroparticules expérimentales (dans l'équipe

Expériences et Modélisations en Astroparticules et Cosmologie (EMAC), section CNU29), dont l'activité d'enseignement sera réalisée au sein de Département de Physique de la Faculté des Sciences.

N'hésitez pas à prendre rapidement contact avec les responsables d'axe/équipe et la direction du département d'enseignement (fds.physique@umontpellier.fr), pour plus de renseignements.

Ce poste sera publié en février sur Galaxie (<https://www.galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/ensup/candidats.html>) lors de la session synchronisée de recrutement des enseignants-chercheurs.